
Областные  парламентарии
инспектируют  реализацию
проектов благоустройства

В Волжском завершена реконструкция трех больших общественных
территорий:  пешеходной  зоны  вдоль  дома  №  97  по  проспекту
Ленина  и  скверов  по  улице  Молодежной  и  проспекту  Дружбы.
Работы на площади 87 тысяч квадратных метров проводились в
этом  году  в  рамках  регионального  проекта  «Формирование
комфортной  городской  среды».  Готовность  объектов
благоустройства сегодня в ходе рабочей поездки оценили первый
заместитель  председателя  Волгоградской  областной  Думы,
заместитель секретаря ВРОП «Единая Россия» по проектной работе
Сергей  Булгаков  и  депутат  регпарламента  по  Волжскому
избирательному  округу  №11  Татьяна  Бухтина.

«В рамках парламентского контроля за реализацией федерального
проекта  «Формирование  комфортной  городской  среды»  депутаты
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регулярно  инспектируют  обновляемые  дворы  и  общественные
пространства. Сегодня мы – в Волжском, – рассказал Сергей
Булгаков. – Отмечу, что городские территории, которые подлежат
обновлению в 2020 году, определили сами волжане посредством
рейтингового голосования. Также широко и публично обсуждались
концепции благоустройства, и только затем эти объекты были
включены в соответствующую программу. Активное участие жителей
на всех стадиях – важнейшая особенность данного проекта».

Первым  областные  парламентарии  вместе  с  представителями
городского руководства, администрации региона и общественности
осмотрели сквер на улице Молодежной. Рядом с ним располагается
несколько  вузов,  что  подтолкнуло  к  созданию  особого
студенческого пространства, где учащиеся на свежем воздухе, в
комфортных условиях смогут отдыхать и готовиться к занятиям.
Сердцем  сквера  является  центральная  аллея  с  тремя
параллельными дорожками, разделенными клумбами с елями. Здесь
же размещены специально оборудованные столы для игры в шахматы
и детский игровой комплекс.

«На данной территории были объединены усилия двух федеральных
проектов «Городская среда» и «Безопасные дороги», – отметил
депутат Волгоградской городской Думы, региональный координатор
федерального  проекта  «Безопасные  дороги»  партии  «Единая
Россия»  Геннадий  Кузнецов.  –  В  текущем  году  по  улице
Молодежной  отремонтированы  автострада  протяженностью  1
километр и 800 метров тротуаров, обустроено пять парковочных
карманов,  установлены  новые  дорожные  знаки  и  светофоры.
Стоимость  работ  составила  33  миллиона  рублей.  Такая
«межпроектная кооперация» позволяет охватывать сразу несколько
сфер, отвечая максимально широкому кругу запросов населения».

Следующий объект – пешеходная зона вдоль «тысячеквартирного»
дома на проспекте Ленина одна из самых оживленных в городе, ее
называют  «Волжский  Арбат».  Популярное  место  для  прогулок
обрело новый эстетичный вид: на всем протяжении установлены
модульные скамейки, деревянные беседки и навесы, обустроены
площадки для уличных музыкантов и художников.



В основу концепции сквера на проспекте Дружбы заложена идея
взаимодействия людей с различными вкусами. Здесь будет уютно
как для любителей спокойного отдыха, так и для поклонников
активного образа жизни. Парковую мебель дополняют теннисные
столы, площадка для воркаута и подвесные качели-арки. Кроме
этого,  здесь  разместилась  первая  в  Волжском  оборудованная
площадка для дрессировки и выгула собак с доской объявлений о
пропаже домашних питомцев.

Добавим, на всех трех новых объектах проведены комплексное
озеленение  и  автоматический  полив.  Общественные  территории
оснащены сетью WI-FI и комплексами видеонаблюдения «Безопасный
город».  Также  установлены  энергосберегающие  светодиодные
системы наружного освещения, пандусы и тактильные плиты для
маломобильных  групп  населения,  обустроены  велопарковки,
комфортные пешеходные переходы.

«Волжский  благоустраивается,  многое  делается  в  рамках
трехлетней  программы  развития  города,  выполнение  которой
находится  под  личным  контролем  губернатора  Волгоградской
области.  Дополнительные  возможности  для  воплощения  местных
инициатив  дает  участие  в  приоритетных  региональных  и
национальных  проектах,  –  отметила  председатель  комитета
регпарламента по культуре, делам национальностей и казачества,
вопросам общественных объединений, религиозных организаций и
информационной политики Татьяна Бухтина. – Сегодня мы увидели,
как реализованы три масштабных проекта благоустройства. Эта
работа проводится с обязательным учетом мнения жителей. Такое
взаимодействие и соучастие в делах города позволяет делать его
более удобным для населения – городом, в котором комфортно
жить».

Подводя  итоги  рабочей  поездки,  первый  вице-спикер
регионального  законодательного  собрания  Сергей  Булгаков
подчеркнул:  «Волжский  –  один  из  самых  красивых  городов
области,  он  становится  еще  более  привлекательным  путем
создания современных общественных пространств, притягивающих
людей.  Такие  проекты  реализуются  по  всей  Волгоградской



области. Комплексное развитие и благоустройство территорий –
это  один  из  стратегических  приоритетов,  обозначенных
губернатором Андреем Бочаровым. Еще в 2014 году, встречаясь с
людьми, глава региона получил наказ благоустраивать населенные
пункты. На протяжении шести лет суммарно на эти цели выделено
порядка шести миллиардов рублей – все муниципалитеты получили
серьезную материальную поддержку на развитие своих территорий.
Поставлена задача – создать достойные условия для жизни даже в
самых  отдаленных  поселениях.  Принципиально  важно,  что  эта
программа  носит  комплексный  характер:  не  просто  обустроить
сквер  или  спортивную  площадку  в  населенном  пункте,  но  и
одновременно  заниматься  обновлением  дорог,  реконструкцией  и
строительством школ, детских садов, фельдшерских пунктов. Все
это вместе позволяет существенно изменить ситуацию в городах и
селах.  В  ходе  своих  рабочих  поездок  мы  видим,  как
преображаются поселения, как меняется настроение людей».

С 2014 года в регионе было реализовано более 750 проектов
благоустройства.  В  текущем  году  по  нацпроекту  «Жилье  и
городская среда» в Волгоградской области появится 175 новых
общественных и дворовых территорий, которые создаются в 19
городах и 112 сельских поселениях. На эти цели выделяется
порядка 1,3 миллиарда рублей.

Также следует отметить, что в этом году Урюпинск, Николаевск,
Петров Вал и Палласовка стали победителями IV Всероссийского
конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды.
Волгоградская область впервые выиграла сразу четыре крупных
гранта. Муниципалитеты получат от 50 до 70 миллионов рублей на
преображение  важных  для  жителей  общественных  пространств  в
2021-2022 годах.
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